
CAMARA DE DIPUTADOS 
DE tA PROVlNClA DE SANTA FIS 

PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados solicita al Poder Ejecutivo que informe, en relaci6n 

al endeudamiento asumido por la Empresa Provincial de la Energfa (EPE) 

con la Administradora del Mercado Electrico Mayorista CAMMESA, sobre los 

siguientes ftems: 

a) A traves de que actos administrativos del Sr. Interventor se 

orden6 a las Gerencias General y de Administraci6n de la EPE incumplir los 

vencimientos contractuales, y los fundamentos para incurrir en dichos 

apartamientos de los plazos de pago, que quiebran un estricto historial de 

cumplimiento de la Empresa: sequn el Informe de Cobranzas al 29/11/2019 

la Empresa no tenfa deuda alguna por la energfa consumida, mientras que 

sequn el Informe al 31/5/2020 presentado al Senado de la Nacion por el Sr. 

Jefe de Gabinete de Ministros Lie. Santiago Cafiero el dla 17 de Junio 

pasado, la deuda asciende a $ 10.173.888.902 y equivale a 3,5 perfodos 

pendientes respecto del ultimo mes facturado; 

b) Los intereses generados por estos incumplimientos, que conforman 

un costo financiero innecesario a afrontar implfcitamente por los usuarios 

del servicio; 

c) Los acuerdos de pago realizados o en instancia de tramitaci6n con 

CAMMESA para evitar incurrir en causales de judicializaci6n de dicha deuda, 

que podrfan llevar a la Empresa a una virtual cesaci6n de pagos; 

d) La evoluci6n de ingresos y egresos del corriente afio y el saldo en 
Bancos al 31/5/2020 que forma parte del Fondo Unificado de Cuentas 

Oficiales: al no haberse utilizado los recurses para cancelar las deudas 

citadas, el remanente financiero de la EPE podrla estar siendo utilizado por 
el Tesoro Provincial para otros fines, poniendo en riesgo la liquidez de la 

Empresa y su capacidad de prestar este servicio publlco esencial. 
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La Empresa Provincial de la Energfa EPE conforma la empresa publlca mas 

importante de Santa Fe. La cantidad de su personal, el volumen de su 

facturaci6n, la diversidad qeoqraftca de su cobertura, la complejidad tecnlca 
de sus equipamientos, la hist6rica defensa de su identidad publlca, 

constituirfan de por sf un diferencial destacado. Pero es sin embargo lo 

esencial de su prestaci6n, la energfa, que la convierte en prestadora 

estrateqlca e indispensable entre los servicios publlcos. 

En epocas que lo publlco perdla prestigio y valoraci6n, al amparo de 

movimientos politicos y econ6micos privatistas de los 90, la EPE sufri6 un 

proceso de vaciamiento y desguace que disminuy6 su respuesta operativa y 
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su capacidad tecntca, creando una plataforma permeable para decidir su 

entrega al negocio privado. 

Fueron las propios empleados y sus agrupaciones gremiales, junta a 

representantes polfticos que sostenlan las banderas de lo publlco coma 

alternativa eficiente, igualadora y transparente, quienes dieron un debate 

fundado que sostuvo a la empresa en la 6rbita estatal. 

Hoy, a 6 meses de la actual gesti6n, vemos con preocupaci6n la situaci6n 

de una EPE ilegalmente intervenida, inexplicablemente endeudada, casi sin 

inversiones ni mantenimiento y cediendo su remanente financiero al Tesoro 

provincial para otros fines. 

Es par ello que solicitamos al Peder Ejecutivo informaci6n relativa a este 

endeudamiento, en el convencimiento que el mismo debe regularizarse para 

no poner en riesgo la solvencia de la empresa ni la prestaci6n de este 

esencial servicio. 
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